

令和7年12月9日(火)

校長室より(113)



こんにちは。

今日は、半年に1回の身体の検査(その①)の日だったので、午前中
学校を休んで東京都内の病院に行ってきました。左腕から血液を探りまし
た。その血液を調べた結果を主治医の先生が見ながら話してくれました。
幸い、今回の検査結果も悪くなかったので、半年後の検査日程を決め
て終わりになりました。ホッとしました。でも今週の金曜日には、また違う検
査(その②)があります。

さくや じしん きづ 昨夜の地震、気付きましたか？既にほとんどの人が寝ていた時間かも
しれませんね。いつもの地震の揺れと違い、大きな船に乗っているような
ゆっくりとした揺れだったので、最初は地震だと思いませんでした。朝のニ
ュースで、北海道や東北地方のことが報道されていて、その被害の大き
さを知りました。地震は、いつどこで起ころかわからないので、最低限の
じゅんび 準備はしておきたいですね。と思いながら、なかなかできていません。

ふつかかん がつきゅうへいき 今日と明日の2日間、2年生の1クラスが学級閉鎖になっています。2
年生は、木曜日に校外学習が控えていますが、体調が悪かったら決して
むり 無理をしないようにしてください。